

ABSTRAK

Sri Megawati Mohungo. 2014. Analisis Faktor-Faktor yang Menghambat Pengelolaan Kursus Wirausaha Desa Program Budidaya Ikan Air Tawar Bagi Pemuda Putus Sekolah di Desa Alale Kecamatan Suwawa Tengah Kabupaten Bone Bolango. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. H. Abd. Hamid Isa, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Ummysalam Duludu, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah faktor-faktor apakah yang menghambat pengelolaan Kursus Wirausaha Desa program budidaya ikan air tawar bagi pemuda putus sekolah di Desa Alale Kecamatan Suwawa Tengah Kabupaten Bone Bolango? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor yang menghambat pengelolaan Kursus Wirausaha Desa program budidaya ikan air tawar bagi pemuda putus sekolah di Desa Alale Kecamatan Suwawa Tengah Kabupaten Bone Bolango. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang menghambat pengelolaan budidaya ikan bagi pemuda putus sekolah yakni faktor perencanaan program dimana, pada kegiatan perencanaan program budidaya ikan air tawar mengindikasikan adanya keberadaan pengelola yang kurang mengatur berbagai sumber daya dalam program tersebut agar hasil yang dicapai sesuai dengan yang diinginkan. Dari segi pemetaan organisasi, pengelola program budidaya ikan tawar mempunyai struktur organisasi yang lengkap dan disertai dengan tugas pokok dari masing-masing personal pengurus, serta jadwal pelaksanaannya kegiatan program. Namun banyak diantara pengurus yang kurang memahami tugas pokok dan fungsinya dalam organisasi tersebut. Sehingga hal tersebut menghambat pencapaian hasil program budidaya ikan tawar. Dari aspek pelaksanaan mencakup kegiatan penetapan dan penentuan proses menjalankan program budidaya ikan tawar tersebut mengindikasikan bahwa kegiatan pelaksanaan adalah aktivitas kegiatan yang dilaksanakan oleh pemuda putus sekolah melalui program budidaya ikan tawar dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan keterampilan hidup yang dibutuhkan guna memenuhi kebutuhan ekonomi masyarakat. Dari segi pengontrolan atau pengawasan yang mengindikasikan adanya kegiatan yang bersifat mengawasi seluruh rangkaian kegiatan atau program yang dilajalakan oleh pemuda putus sekolah pada program budidaya ikan tawar. Dari segi pengevaluasian yang merupakan proses dasar untuk melakukan pengukuran pelaksanaan program budidaya ikan tawar dengan membandingkan standar tertentu serta menentukan kesenjangan antara pelaksanaan dengan standar dan rencana program.

Kata kunci: analisis faktor-faktor penghambat, pengelolaan, Kursus Wirausaha Desa, pemuda putus sekolah.